

## DEMANDE DE PROLONGATION/EXTENSION DE VISA

*La demande doit être adressée auprès du Bureau de Passeport et l'Immigration (Sterling House, Port Louis) avant la fin de la période de séjour autorisée.*

### **Les documents à soumettre pour la demande :**

- (i) Formulaire de demande d'extension de visa dûment rempli et signé par le demandeur.
- (ii) Copie du billet de retour valable pour votre pays d'origine ou de résidence.
- (iii) Copie du passeport valide, dont la date d'expiration est au-delà de la date du séjour.
- (iv) Une copie du permis de résidence valable pendant au moins trois mois après la date proposée pour le départ de l'île Maurice (Applicable pour les personnes qui ne résident pas dans leur pays d'origine);
- (v) Relevé bancaire - Avoir suffisamment de fonds pour subvenir à votre besoin couvrir le coût du séjour.
- (vi) Avoir une réservation confirmée pour l'hébergement (hôtel) à l'île Maurice.
- (vii) Si vous êtes parrainé par un citoyen mauricien, ce dernier doit soumettre: -

### **(A) Une lettre d'appui indiquant:**

- (i) nom, adresse, numéro de téléphone du parrain.
- (ii) profession du parrain
- (iii) relation avec le demandeur.

### **(B) Carte d'identité nationale du parrain.**

### **(C) Une facture d'utilité + copie (Pour confirmer l'adresse du parrain).**

## APPLICATION FOR VISA EXTENSION

*Application to be made to the Passport and Immigration Office (Sterling House, Port Louis) before the end of the authorised period of stay.*

### Documents should be submitted on the Application for the Extension of a Visa.

- » Visa-Extension Application Form duly filled and signed by applicant.
- » Photocopy of the data pages of applicant's passport + Page on which Arrival Stamp has been affixed.
- » Copy of confirmed Return Ticket (Original also to be produced).
- » Bank statement in view of sufficient funds (financial means) for the upkeep during the stay.
- » Hotel booking or Letter from sponsor.

If sponsored by a Mauritian citizen, the latter has to submit:-

(a) A Letter of Sponsorship stating:

- (i) His name, address,
- (ii) Telephone number,
- (iii) Profession of the sponsor and
- (iv) Relationship with the applicant.

(b) Mauritius National Identity Card,

(c) A Utility Bill + copy (To confirm the address of the sponsor).

Application Form: Application for EXTENSION of VISA